

Ressort: Musik

## Hip Hopper Prince Kay One neu auf Platz eins der Album-Charts

Baden-Baden, 05.11.2013, 10:56 Uhr

**GDN** - Der Hip-Hopper Prince Kay One ist neuer Spitzenreiter der deutschen Album-Charts. Wie das Marktforschungsunternehmen Media Control GfK am Dienstag mitteilte, verdrängte der 29-Jährige mit seiner Platte "Rich Kidz" die letztwöchige Erstplatzierte Helene Fischer.

Deren Album "Farbenspiel" muss sich nun mit Platz zwei begnügen. Entertainerin Ina Müller landet mit "48" aus dem Stand an dritter Stelle. In den Single-Charts schlagen sich derweil Klingande wieder an die Spitze durch und klettern von zwei auf eins. Ich+Ich-Sänger Adel Tawil verweilt mit "Lieder" an der zweiten Stelle. Aviciis neuer Song "Hey Brother" rutscht von eins auf drei.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24602/hip-hopper-prince-kay-one-neu-auf-platz-eins-der-album-charts.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619